

---

## Flexible Abrechnung nach Fahrleistung

Ab sofort bietet Porsche für alle Modelle ein Versicherungsprodukt, das die individuelle Fahrleistung des Kunden berücksichtigt. Mit der „Porsche Car Policy Flex“ zahlen die Versicherungsnehmer eine monatliche Grundgebühr und eine zusätzliche Prämie für jeden gefahrenen Kilometer. Es ist keine Vorauszahlung erforderlich, die Abrechnung erfolgt nach Monatsende.

Mit den Porsche Connect Partner Services kann die Kilometerleistung direkt aus dem Fahrzeug übertragen werden. Der Kunde benötigt keine zusätzliche Hardware. Die neue Police ist ein Angebot des Porsche Versicherungsdienstes, einem Geschäftsbereich der Porsche Financial Services GmbH. Versicherer und Risikoträger ist die HDI Versicherung AG. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Porsche.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche

---